



# Un élève champion de France

publié le 05/06/2025

**Message du club de squash de Royan :**

ARTHUR DELETRE CHAMPION DE FRANCE !!!

LA FORMATION ROYANNAISE (ENCORE) À L'HONNEUR

Depuis plus de 40 ans, le club de Squash de Royan et son responsable sportif Franck Dugas, entraîneur fédéral BE2, forment de nombreux jeunes, qui intègrent régulièrement les équipes de France de jeunes.

Arthur Delêtre, 14 ans, vient de remporter le titre de Champion de France individuel en U15, à Bordeaux, Dimanche 1er juin.

Une saison pleine de succès pour Arthur, qui a été appelé à 2 reprises en équipe de France U15 : mi-avril pour le Tournoi de V Nations, avec une médaille d'argent à la clef, puis début mai avec une 3e place aux Championnats d'Europe par équipes.

## Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.